

# LA VEGA



1. Entrada a los galpones, la fruta.— 2. Los zapallos.— 3. Las papas.— 4. Las sandías. (Vistas tomadas por el fotógrafo del DIARIO).— 5. Recuerdo del antiguo Mercado de la Vega, fotografía que debemos a la amabilidad del señor don Eduardo Matte.

Los «Galpones de la Vega» se instalaron el 10 de Octubre de 1900.

Hay en ellos almacenes de toda clase de menestras y provisiones, carnicerías, chancherías, pescaderías y cuanto artículo de consumo en verduras y frutos pueda necesitarse.

Diariamente llegan de 250 a 300 carretas con provisiones de legumbres, y de 80 a 100 árguenas con frutas.

El término medio de gente que acude de diario a este Establecimiento, es de doce mil almas en los meses de mayo, junio, julio, agosto, y setiembre y de 18.000 en los restantes.

A las 3 de la mañana se principia el remate de todas las carretas que llegan con sus provisiones de los fundos inmediatos a Santiago.

A las 6 A. M. está hecho todo el remate por

los encargados de hacerlo, que son agentes de los fundos, chacras y quintas.

La concurrencia mayor de gente es desde las 5 de la mañana hasta las 8, horas en que de toda la ciudad concurren a sus compras los comerciantes ambulantes, los proveedores de establecimientos públicos y los dueños de puestos en todos los mercados de la ciudad.